



Con especulaciones de que el mandatario electo sugirió que se podría revisar la visa del príncipe:

Las preguntas que giran en torno al príncipe Harry y Meghan Markle en la próxima era Trump

EQUIPO SOCIEDAD

Mientras en Francia ya circulaba una portada de la revista Paris Match que daba cuenta de la mala relación que ahora existiría entre el príncipe Harry y Meghan Markle, los duques de Sussex, en Estados Unidos, Donald Trump resultaba electo presidente para el período 2025-2029. Una noticia que ha hecho que se vuelva a preguntar por el futuro de la pareja que se casó en 2018 y se ha acercado en California, ya que es de público conocimiento que mantiene una tensión con el próximo mandatario.

Se puede decir que todo se remonta a 2016, cuando en el late de Larry Wilmore ("The nighty show") Meghan Markle aseguró que Trump era misógino y que "nadie quiere a ese tipo de gente". El aludido, que llegó por primera vez a la Casa Blanca como el presidente número 45 de Estados Unidos en 2017, no emitió ninguna respuesta inmediata, hasta 2020, cuando los Sussex se alejaron de la familia real británica y se trasladaron a Estados Unidos. Allí, empezaron las verdaderas tensiones y el entonces mandatario escribió en Twitter: "Se informó que Harry y Meghan, que abandonaron el Reino, residían permanentemente en Canadá. Ahora que se han ido de Canadá a Estados Unidos, Estados Unidos no pagará por su protección. ¡Deben pagar ellos!".

Por su lado, Eric Trump, el hijo menor del primer matrimonio de Donald Trump, dijo en una entrevista a GB News de 20 años, que los Sussex son como "manzanas podridas". Incluso hizo alusión a que el príncipe podría ser deportado. Esto último aumentó las especulaciones de que Donald Trump sugiriera revisar la visa del hijo del rey Carlos III, ya que este habría mentido en la solicitud de inmigración, específicamente en la cláusula del consumo de drogas. Todo esto respaldado en el libro de memorias "Spare", donde admite haber probado algunas sustancias como alucinógenos y cocaína. Cabe recordar que, pese a los rumores, sobre una supuesta separación de los duques de Sussex, esta semana aparecieron juntos en un video dedicado a la lucha contra el maltrato infantil.



1. En su libro de memorias "Spare", en la página 113, el príncipe Harry aseguró que había probado la cocaína y que "era un joven de diecisiete años dispuesto a probar casi cualquier cosa que alterara el orden preestablecido". Ahí confirma que también consumió ayahuasca, marihuana y alucinógenos, y que "los psicodélicos me hicieron algún bien". Tras estas declaraciones, varias instituciones comenzaron a investigar la declaración del príncipe para conseguir el visado y John Bardo, del Departamento de Seguridad Nacional, comentó que "el simple hecho de decir algo en un libro no lo convierte en verdad". Por otro lado, la Fundación Heritage presentó una demanda para conseguir los documentos de la solicitud de la visa del príncipe, pero el juez Carl Nichols dictó que "el público tiene un fuerte interés en la divulgación de los antecedentes de inmigración del duque de Sussex. Como cualquier ciudadano, el duque tiene un interés legítimo en la privacidad de su estatus migratorio".



2. Por su parte, Donald Trump comentó a principios de este año, durante una Conferencia de Acción Política Conservadora, que el Presidente Joe Biden, ha sido "demasiado indulgente" con Harry mientras viven en California. Asimismo, en una entrevista con "Daily Express" también este año, afirmó que no iba a tener un trato especial con el príncipe porque "traicionó a la reina (Isabel II). Eso es imperdonable".



3. Eric Trump (en la foto, tras la reciente victoria de su padre), en la entrevista con "GB News", hizo alusión a la deportación de los duques, asegurando que "es posible que ya no los queramos más. Parece que están en su propia isla". Asimismo, se refirió a la traición de los Sussex al abandonar la familia real: "Mi madre (Ivana Trump) conocía a muchos de ellos desde hacía años y tenía una gran relación con Diana. Es una institución sagrada".



VIDA EN MONTECITO

4. Al dejar la familia real en 2020 y residir un tiempo en Canadá, los duques confirmaron su traslado a Montecito, California. Allí, viven junto a sus dos hijos, Archie y Lilibet, en una mansión vecina a la de otras celebrities como Oprah Winfrey y Ellen De Generes. En este tiempo han iniciado varios proyectos, como un emprendimiento de mermeladas caseras que venden a través de su empresa American Riviera Orchard y se les puede ver interactuando con sus diferentes animales, en especial sus gallinas rescatadas, las que se encuentran en un espacio con un cartel que dice "Archie's chick Inn Established 2021" (La pensión de las gallinas de Archie. Establecida en 2021). En una entrevista con Oprah Winfrey, Meghan Markle aseguró que lo mejor de su nueva vida era "ser capaz de tener una vida auténtica... es tan simple, pero tan gratificante al mismo tiempo, volver a lo básico". Arriba, en la primera foto, el periodista Anderson Cooper junto al príncipe durante una entrevista, y en la segunda, los duques con sus hijos Archie y Lilibet Diana. Abajo, el príncipe con Tom Brabbs de TV para "Harry: The Interview en 2023", y en la última, los duques junto a Oprah Winfrey en el gallinero.

Sus entrevistas en la TV estadounidense



5. Un revuelo mediático causó en 2021 la entrevista de los duques con Oprah Winfrey. En ella, Meghan Markle se refirió a su ingreso al mundo de los Windsor y aseguró que "cuando me uní a la familia, esa fue la última vez hasta que nos marchamos en que vi mi pasaporte, mi licencia de conducir, mis llaves... todo hay que entregárselo". Asimismo, se refirió a su salud mental durante esa época, afirmando que había tenido pensamientos suicidas y que durante los preparativos de su matrimonio con el príncipe Harry tuvo una discusión con Kate Middleton, que la hizo llorar (arriba, algunas de las portadas publicadas). Además, comentó que cuando estaba esperando a su hijo Archie hubo "preocupaciones y conversaciones sobre qué tan oscura podría ser su piel cuando naciera". Por otro lado, en el late show de Stephen Colbert (la primera foto, a la izquierda) en 2023, el príncipe Harry comentó sobre su libro de memorias, afirmando que "hay muchas cosas allí que, tal vez, hacen que la gente se sienta incómoda y asustada". También habló sobre su madre, haciendo alusión a que si ella estuviera viva, la relación con su hermano, el príncipe William, no estaría rota. Asimismo, participó en "The tonight show" con Jimmy Fallon (en la foto siguiente), pero de una forma más divertida y relajada, atravesando un túnel del terror en el marco de las celebraciones de Halloween.



Visitas a Nueva York



6. La Gran Manzana siempre es un destino al que llegan los Sussex. Por ejemplo, en octubre del año pasado, en el marco del Proyecto Festival del Día Mundial de la Salud Mental de Healthy Minds, participaron en la Cumbre de Padres de la Fundación Archewell, como se puede ver a la izquierda junto al Dr. Vivek Murthy. Otro de sus viajes a Nueva York fue en 2022 para la Gala del Premio Ripple of Hope de Derechos Humanos Robert F. Kennedy, en la segunda imagen. Eso sí, la visita más polémica fue la que hicieron en mayo de 2023 (a la derecha saliendo del Ziegfeld Ballroom de Manhattan), donde aseguraron que fueron perseguidos por varios vehículos tras asistir a un evento de caridad, lo que provocó múltiples colisiones automovilísticas.



7. El mes pasado, se informó que los Sussex habrían comprado una propiedad en Portugal, específicamente en la urbanización Costa Terra Golf & Ocean Club, ubicada en la costa de Alentejo, a unos 130 kilómetros al sur de Lisboa, Portugal. Allí, Eugenia de York, la prima del príncipe, y su marido Jack Brooksbank tienen una propiedad, y es gracias a ellos que los duques conocieron el lugar donde se rumorea que podrían instalarse por un tiempo, aunque por ahora no hay nada concreto. En las fotos, postales de la urbanización Costa Terra Golf & Ocean Club.

VILLANCICOS E INVITADOS DE NAVIDAD

8. "Cuánto nos necesitamos unos a otros, especialmente en los momentos más difíciles de nuestras vidas", es el tema que tendrá este año el concierto de villancicos "Together at Christmas", que organiza la princesa Kate hace cuatro años. Un evento que se realizará el 6 de diciembre en la Abadía de Westminster y que con su temática demuestra el duro 2024 que ha vivido la familia real británica, tras los anuncios de cáncer del rey Carlos III y de ella misma. Sin embargo, hasta el momento se ha dicho que los Sussex no visitarán el Reino Unido para las próximas fiestas, y según el Daily Record, los que sí se sumarán a las celebraciones de los Windsor en Sandringham serán los dos hijos de la reina Camilla y sus nietos. Según fuentes del Scottish Daily Express, esta invitación no tendría muy contento al príncipe William, por lo que el heredero al trono podría incluso pasar esta fecha en su residencia de Anmer Hall. Cabe destacar que esto no impediría que hicieran la clásica caminata del 25 de diciembre a la iglesia de Santa María Magdalena. En la foto, para la Navidad de 2018, los actuales príncipes de Gales junto a los duques de Sussex.

